

## 「昔の遊びを教わろう会」



1月25日(木)に1年生の生活科の授業の一環として、「昔の遊びを教わろう会」が行われました。スクールガードでお世話になっている老人会の方など、大勢の方に、こま・めんこ・あやとり・けんだまなどの遊び方を教えていただきました。子どもたちは、興味深々で、目を輝かせながら、取り組んでいました。



## 影絵サークル「ほたる」さん 来校

1月23日(火)、1月30日(火)、2月6日(火)、3回に分け、1年生から3年生までが、視聴覚室で、影絵を見せていただきました。1月23日は、2年生が鑑賞させていただきました。本格的な影絵の手法で、子どもたちはすっかり影絵の世界に引き込まれました。地域の方々の子どもたちを思う気持ちに感謝するばかりです。ありがとうございます。

## 二分の一成人式、全校合唱、授業公開!

大勢の皆様に参加していただき、ありがとうございました。全校合唱では、お子さんのすぐ近くで見て、聞いていただき、成長した子どもたちの様子を肌で感じられたのではないのでしょうか?今年度最後の授業参観は、2月22日(木)です。学級懇談会があります。この1年をふりかえり、次年度に生かす大切な時間としたいと思います。どうぞ御参加ください。

